



Un collège en marche !

publié le 04/06/2018

Le député Thomas Mesnier rencontre la 3eme E

Descriptif :

Le député Thomas Mesnier rencontre la 3eme E. cela fait suite à la sortie de la classe à l'Assemblée nationale.

Il l'avait promis, il l'a fait !

En mars dernier, la classe de 3ème E partait à Paris pour un séjour découverte.

Une journée était spécialement consacrée à la vie politique et intellectuelle et à cette occasion, les élèves avaient visité l'Assemblée nationale.

Mais ce genre de visite ne s'organise pas à la légère... Il faut le parrainage d'un membre de cette auguste assemblée. Sollicité, le député **Thomas Mesnier** (LREM), avait tout de suite accepté mais n'avait pu être présent, du fait de ses obligations nationales.

Il nous avait alors proposé de se déplacer à La Couronne pour rencontrer les élèves. Promesse tenue ! Et c'est accompagné de son attaché parlementaire qu'il est venu présenter son métier et le rôle qu'il joue à Paris.

Puis les 3 E ont pu lui poser toutes sortes de questions pendant une heure et demie : nombreuses, fournies et pertinentes, notre homme politique n'a pas chômé laissant une forte impression sur nos petites têtes blondes.

Toute la classe et leur professeur, M Dessus, renouvellent encore ici leurs sincères remerciements à leur visiteur de marque.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.